

El Niño tiene efectos en las plantas hidroeléctricas, ya que estas utilizan el agua de los ríos para su funcionamiento, por lo que la disminución de las lluvias implica una menor disponibilidad de este recurso, que es el más barato para producir electricidad.

CONSEJOS

- Es recomendable programar la generación eléctrica para aprovechar los embalses con mayor capacidad de almacenamiento y los períodos con mas lluvias.
- Dependiendo de los caudales de los ríos, podría requerirse generación de electricidad con plantas térmicas, las cuales utilizan derivados del petróleo para su funcionamiento, implicando esto un mayor costo de la electricidad. Por lo tanto, durante eventos de El Niño debe promoverse el ahorro de energía y agua.

Licda, Rebeca Madrigal,

Departamento de Comunicación Institucional.
Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de
Emergencias (CNE)

Msc. Patricia Ramírez,

Comité Regional de Recursos Hidráulicos (CRRH)

